



## **Außenminister Westerwelle zu Ägypten: Nicht Konfrontation auf der Straße, sondern inklusiver Prozess unter ziviler Leitung ist der richtige Weg**

Außenminister Westerwelle zu Ägypten: Nicht Konfrontation auf der Straße, sondern inklusiver Prozess unter ziviler Leitung ist der richtige Weg  
Außenminister Westerwelle erklärte heute (25.07.) zur Situation in Ägypten: Wir sind sehr besorgt über die angespannte Lage in Ägypten. Ich rufe alle Beteiligten mit Blick auf die für morgen angekündigten Demonstrationen in aller Dringlichkeit zu Deeskalation, Zurückhaltung und Besonnenheit auf. Alle Verantwortlichen müssen sich zum Verzicht auf Gewalt bekennen. Nicht eine Konfrontation der Menschen auf den Straßen Ägyptens darf die Zukunft des Landes entscheiden. Nur eine zügige Rückkehr zum demokratischen Transformationsprozess und zu einem inklusiven Prozess unter ziviler Leitung unter Einschluss aller Ägypter kann den Weg in eine gute Zukunft ebnen. Der Konflikt in Ägypten muss politisch gelöst werden. Ausgrenzung und politische Verfolgung dürfen keinen Platz bekommen. Alle Kräfte müssen sich glaubhaft um Dialog und Neuanfang bemühen, damit Ägypten eine Chance für eine stabile, friedliche und demokratische Entwicklung bekommt, die den Menschen endlich eine echte Lebensperspektive gibt.  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>  


### **Pressekontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

### **Firmenkontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.